

第72号 ♦ ★ ★ 平成 26 年 3 月

今年度も残すところ後三週間ほどとなりました。

先月は、体験したことのないような大雪に見舞われましたが、あちらこちらで梅が 咲き、春を感じるポカポカ陽気の日が多くなってきました。春休みも間近に迫り、 充実した時間をみんなで過ごしていきたいと思います。



















ポカポカ陽気の2月23日(日)、早修小学校フレンドルームにて 『春のつどい』を行いました。たくさんの方々にお越しいただき、 楽しい時間を過ごしました。ありがとうございました。

並ぶ順で、ボードを配ります。間違うと大変!!



会場内の展示

ぼくの名前は…









子どもたちの発表…3学童部のみんなで初めて合わせました。 紙を一枚ずつめくって模様を変えていきます。 慎重に息を合わせて発表しました。

「うたごえ喫茶」の皆さん

手話で自己紹介 をしました。



宇治山田高等学校 合唱部の皆さん

子どもたちも参加! 合唱部の皆さんと 一緒に「さんぽ」 歌いながら、手話を しました。

歩こう!歩こう!わたしは、元気~♪



一年間の成果を



迫力ある歌声で…♪

志州飛島太鼓の皆さん

手作りの太鼓なんや~ いい音するね~





「ハイ、ポーズ♪」笑顔いっぱいで

いらっしゃいませ♪

お弁当販売に来ていただいた 相可高等学校の調理クラブの

学生さんと一緒にフラフープ対決!!





ı-·保護者の皆さまへ

行事も3月26日(水)の3学童部合同行事『お話の会』のみと なりました。楽しい春休みを過ごし、学童部での思い出が増えるよ うに努めていきたいと思います。

ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

学童部スタッフー同



認定NPO法人ときわ会 藍ちゃんの家ふぁみりーくらぶ学童部